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第１回 亘理町教育委員会定例会会議録 
 

 令和７年４月２５日午後３時００分、亘理町教育委員会定例会は、亘理町教育委員会 教育長室

に招集された。 

 

１ 出席委員 

   奥野光正 教育長、 

富田栄子 教育長職務代行者、菊池芳晴 委員、金子高幸 委員、中山美知子 委員 

 

２ 欠席委員 

   なし 

 

３ 説明のため出席した職員の職氏名 

   橋元栄樹 教育次長、佐藤文行 教育総務課長、齋藤彰 生涯学習課長 

 

４ 書記として出席した職員の職氏名 

   菅井崇 教育総務課教育総務班長 

 

５ 会議に付した事件 

   報告第１号 亘理町立中学校再編準備委員会委員の委嘱について 

   報告第２号 亘理町文化財保護委員の委嘱について 

   報告第３号 亘理町地域学校協働本部員の委嘱について 

報告第４号 亘理町地域学校協働活動推進委員の委嘱について 

報告第５号 亘理町初任者研修に係り宮城県教育委員会から派遣された非常勤職員講師の 

      取扱いに関する要綱の一部を改正する訓令について 

報告第６号 亘理町スポーツ競技大会出場助成金交付要綱の一部を改正する告示について 

報告第７号 亘理町社会教育委員の委嘱について 
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６ 前回委員会会議録の承認 

奥野教育長 

 

 

 

奥野教育長 

 

過半数の委員の出席をもって本委員会は成立、午後３時０３分開会を宣

し、直ちに会議を開く旨を告げた。 

第１３回亘理町教育委員会定例会会議録については、事前に送付してい

たことから、同会議録の質疑及び異議の有無について各委員に諮ったとこ

ろ、各委員質疑及び異議なく、第１３回亘理町教育委員会定例会会議録を

承認した。 

 

７ 会議録署名委員の指名、議事日程 

奥野教育長 

 

 

規定により会議録署名委員を教育長から指名する旨を告げ、富田栄子 代

行及び金子高幸 委員を指名した。 

今回の議事日程について、配付のとおりなので、確認するよう告げた。 

 

８ 教育長報告 

奥野教育長 

 

 

 

奥野教育長 

 

下記の事項について、資料に基づき報告した。 

1.会議等の報告について 

2.会議等の予定について 

3.校長会指示事項について 

教育長報告について、質疑等がないか各委員に諮ったところ、各委員質

疑等なく教育長報告を承認した。 

 

９ 教育総務課長報告 

佐藤教育総務課長 

 

 

奥野教育長 

下記の事項について、資料に基づき報告した。 

1.事業報告（３月２２日～４月２５日）について 

2.事業予定（４月２６日～５月２３日）について 

教育総務課長報告について、質疑等がないか各委員に諮ったところ、各

委員質疑等なく教育総務課長報告を承認した。 

 

１０ 生涯学習課長報告 

齋藤生涯学習課長 

 

金子高幸委員 

齋藤生涯学習課長 

 

下記の事項について、資料に基づき報告した。 

１．事業報告（４月２日～４月２４日）について 

亘理町長杯少年サッカー大会について。参加者は毎年増えているのか。 

年々増えているが、町外からの参加も増え今年は特に多かった。鳥の海

グラウンド２面以外に亘理運動場も使用し、２日間に渡って開催した。 
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金子高幸委員 

齋藤生涯学習課長 

 

 

中山美知子委員 

 

齋藤生涯学習課長 

 

 

 

 

中山美知子委員 

 

齋藤生涯学習課長 

 

奥野教育長 

運営者の人数は充足しているのか。 

運営はサッカー少年団の方々で行っている。町としては、賞状や景品を

用意し、施設の使用料は全額免除した。保護者の皆様も参加され、多くの

方が集まった。 

クリケットクラブチームの創設式について、報道で取り上げられている

のを見た。もう少し人数が増えてくれると良いと思う。 

直前までは倍ほどの人数がいたが、費用面の影響で辞めた方が多かった。

寄付や協賛をいただいているため、ユニフォーム代等はかからないが、教

える人たちの人件費や運営に関しては負担があった。そのため、辞退され

た方が出た。また、近隣にチームがないため、遠征費が大きいこともネッ

クになったと思われる。 

子育てサポーターについて、延べ５０人程度の参加があったとの報告が

あったが、普段サポーターとして活動している方はどの程度いるのか。 

現在、登録されている方は１３０人弱となっている。その中で、自由が

利く方は約２０名程度になると考えている。 

生涯学習課長報告について、質疑等がないか各委員に諮ったところ、各

委員質疑等なく生涯学習課長報告を承認した。 

 

１１ 専決処分報告 

奥野教育長 

 

 

奥野教育長 

 

 

 

 

佐藤教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

報告第１号から報告第４号については、人事に関することなので秘密会

として審議してよいか諮ったところ、各委員意義なく秘密会とすることに

決定した。 

報告第１号から報告第４号の審議が終了したので、秘密会を解く旨を告

げた。 

報告第５号 亘理町初任者研修に係り宮城県教育委員会から派遣された

非常勤講師の取扱いに関する要綱の一部を改正する訓令について、報告の

朗読を含めて教育総務課長に説明を指示。 

報告第５号 亘理町初任者研修に係り宮城県教育委員会から派遣された

非常勤講師の取扱いに関する要綱の一部を改正する訓令について説明。 

仕事と生活の両立支援の拡充に伴い、人事院規則の附則が改正された。

これにより、要綱の一部を改正した。内容は、子の看護等の見直しであり、

無給休業の対象範囲を「小学校就学の始期に達するまでの子」から「小学

校３年生まで」に拡大した。また、取得事由も拡大し、「感染症に伴う学級

閉鎖等や行事参加のため勤務しないことが相当であると認められる」場合
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奥野教育長 

 

 

 

齋藤生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

金子高幸委員 

齋藤生涯学習課長 

 

 

 

 

富田栄子代行 

 

齋藤生涯学習課長 

 

 

奥野教育長 

 

奥野教育長 

も対象とした。施行年月日は令和７年４月１日である。 

質疑等ないか諮ったところ、質疑等なく異議ないものを認め、報告第５

号を原案のとおり承認した。 

報告第６号 亘理町スポーツ競技大会助成金交付要綱の一部を改正する

告示について、報告の朗読を含めて教育総務課長に説明を指示。 

報告第６号 亘理町スポーツ競技大会助成金交付要綱の一部を改正する

告示について説明。 

スポーツ競技大会助成金について、公式大会や非公式大会の規定がなか

ったが、全国大会以上および正式な協会が主催するもの、またはその協会

に加盟する団体が主催するものに制限をかけた。民間の小さな流派の全国

大会も該当する可能性があり、調査に職員が多くの時間を費やすことにな

ったため、この枠組みを設けた。また、金額については団体扱いをなくし、

個人に改めた。 

申請数は増えて来ているのか。 

例年、多くなっている。コロナ以降、様々な大会が増えたというのもあ

る。また、漏れているのではないかという外部からの情報提供で判明する

方も中にはいる。そういう場合には該当者に対して、生涯学習課から大会

終了後１年以内に申請をしてくださいという形でアナウンスを行ってい

る。 

２月に行われる亘理町スポーツ賞・文化賞顕彰式との関連は出てくるの

か。 

県大会が最終というものもあるため、顕彰式対象者にはそのような方も

含まれる。顕彰式の対象者がすべて今回の改正の対象とはならない。今後

はもっと精査を行い、リンクできる仕組みづくりを進めていく。 

報告第７号については、人事に関することなので秘密会として審議して

よいか諮ったところ、各委員意義なく秘密会とすることに決定した。 

報告第７号の審議が終了したので、秘密会を解く旨を告げた。 

 

１２ 議    事 

奥野教育長 

 

各委員 

奥野教育長 

本日、上程する議事は無いが、審議等が必要なことがあれば提案いただき

たい。 

特になし。 

今回、議案なしとする。 
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１３ 次回教育委員会の開催日程について 

奥野教育長  次回は定例会とし、令和７年５月２３日（金）午後３時から開会する。 

 

１４ 閉   会  午後３時５３分 

 

   上記会議の次第を記録し、ここに署名する。 

 

   令和７年５月２３日 

 

                    署名委員                  

 

                    署名委員                  


